



Purna Tugas, ASN Pemkot Harus Tetap Berkarya

YOGYA (KR) - Sedikitnya 124 ASN di lingkungan Pemkot Yogya akan mengalami purna tugas untuk periode akhir tahun ini hingga pertengahan tahun depan. Meski kelak sudah purna, namun mereka diharapkan bisa tetap berkarya.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Yogya Dedi Budiono, mengatakan terhadap ASN yang hendak menjalani purna tugas pihaknya selalu memberikan pelatihan. Beberapa ketrampilan yang diajarkan adalah membuat, pelatihan perkebunan, tata boga, hingga pe-

ternakan. "Tujuannya untuk memberikan bekal agar para ASN calon purna tugas ini bisa membuat perencanaan kegiatan positif saat memasuki masa purnanya," katanya, Jumat (4/10).

Selain itu dalam serta pelatihan pihaknya juga mengadakan PT Tabungan dan Asuransi Pensiun (Taspen) Yogyakarta serta perbankan. Hal ini karena para ASN yang purna tugas nantinya tetap akan terjamin karena memiliki tabungan hari tua. Sehingga PT Taspen pun menjamin bahwa pengelolaan administrasi yang mudah.

Sementara Sekda Kota Yogya Ir

Aman Yuridijaya MM juga turut memberikan motivasi kepada para ASN calon purna tugas. Dirinya berharap pembekalan yang diberikan dapat memberikan semangat, motivasi, dan melatih peserta sehingga dapat menghasilkan ekonomi di luar gaji bulanan.

Salah satu ASN calon purna tugas adalah Kepala Bidang Pangan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya Muhammad Imam Nur Wahid. Pria kelahiran Yogyakarta 57 tahun lalu ini akan mengakhiri masa kerjanya pada April 2025. Imam yang telah mengabdikan dirinya kepada Pemkot Yogya sela-

ma 28 tahun 7 bulan dan mengaku akan mengisi masa purnanya dengan bercocok tanam di rumahnya. "Saya dari dulu memang senang dengan tanaman. Ada banyak tanaman di rumah saya. Selain itu saya juga hobi bermusik dan melukis," ujarnya.

Menurutnya, banyak sisi positif yang dapat diambil ketika memasuki masa purna, yaitu waktu santai yang lebih banyak sehingga bisa lebih fokus untuk beribadah. Selain itu dapat merasakan kebersamaan bersama keluarga dan melakukan beberapa rencana yang belum bisa diwujudkan saat masih aktif bekerja. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Man	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005